

詐欺電話が来たら#9110相談を

依然としてオレオレ詐欺等の被害が発生していますので改めて注意をお願いします。

詐欺被害の内容としては、携帯電話に架空請求のメールが送られてきたり、各自治体の職員を名乗り「介護保険料の還付金がある」等のうまい話をし、ATMへ誘導後お金を振り込まれる等の手口が流行っています。

最近では、大手会社の公式ホームページを模し、ログインの際に求められるID、パスワード盗む巧妙なサイトも見たことがあります。

困ったことがあれば#9110までご相談下さい。



二輪車の交通事故防止

私はバイクの運転免許証は持っていないせんが、ツーリングをしているライダーの方々を見ると、晴れた日はとても気持ちが良さそうで羨ましくいつも思っています。

バイクの事故が多くなっている現状もありますので、運転される方はスピードを控えめに気を付けて運転するようお願い致します。

管内犯罪発生状況

※ 交通事故 0件

※ 事件発生件数

● 失火事件 1件

十勝管内は、コロナウィルスの感染人数が高い数値で推移しています
手洗い、うがいで、コロナウィルス感染防止をしましょう。

(4月15日～5月10日まで)

あらしやま

帯広警察署

25-0110

上美生駐在所

66-2151

作成者

金本 優

夏山遭難の防止

～山登り 体力・技量を考えて～

- ◆ゆとりある計画と十分な装備を！
体力と技量に合った山を選び、ゆとりある計画と十分な装備で安全な登山を心掛けましょう。
- ◆複数人での登山に努めましょう！
経験豊富なリーダーのもと、複数での登山に努め、単独登山は控えましょう。
- ◆通信手段の確保を！
万一、遭難した時のために、携帯電話などの通信手段を携行しましょう。
- ◆ヒグマとの遭遇に注意しましょう！
あらかじめヒグマの出没情報を確認するほか存在を知らせる音を出しながら歩きましょう。



交通安全教室が行われました



上美生小学校で交通安全教室が行われました。

横断歩道の渡り方、自転車に乗る際のルール等を改めて学びました。

生徒の皆さん、交通事故に遭ってしまった大きな怪我に繋がりやすいですし、周りの皆さんのが悲しい気持ちになります。

学んだことを交通事故防止に必ず役立てて下さいね。

（本文は2022年5月に上美生小学校にて実施された交通安全教室の様子を記載しています。）